

Alerta preventiva por actividad anómala del volcán Láscar

Desde marzo se han registrado seis eventos sísmicos asociados al macizo.

Redacción

Un informe del Servicio Nacional de Geología y Minería (Sernageomin), señala que el volcán Láscar, ubicado en San Pedro de Atacama, continúa con actividad anómala.

El último Reporte de Actividad Volcánica (RAV) indica que el macizo presenta "signos de actividad interna y superficial fuera de lo habitual".

El servicio detalló que los flujos de dióxido de azufre (SO₂) se mantienen bajo el



CAPTURA

El volcán Láscar se ubica en la comuna de San Pedro de Atacama.

umbral considerado anómalo para este volcán.

Agrega que la sismicidad ha sido notoriamente baja y que existe una disminución

significativa desde marzo.

Desde entonces, se han registrado seis eventos sísmicos asociados al fracturamiento de roca y ocho rela-

cionados a la dinámica de fluidos al interior del sistema volcánico.

"Este comportamiento podría estar asociado a un mayor aporte magmático, reflejado en las señales geoquímicas y térmicas persistentes, lo que podría evolucionar hacia una intensificación de la actividad", informaron.

A raíz de la actividad volcánica registrada, Senapred, informó que mantendrá la alerta preventiva en la comuna, la cual se encuentra vigente desde el 12 de febrero de 2025.